

生徒会プロローグ(11月第4週)

平成26年11月17日(月)

3年生のみなさんは、金曜日に実力テストがありましたね。お疲れ様でした。長距離走大会での疲れが残っている中で、テストを受けた人が多かったのではないかでしょうか。しかし、入試本番では、自分がこのような状態であろうと延期になったりはしません。私立学校では、インフルエンザにかかってしまった人は入試を受けられないところもあるので、健康管理にも気を配れるようにしましょう。そして、2学期期末テストまであと1週間と2日になりました。テスト勉強は進んでいるでしょうか。1人1人がテストで全力を発揮し、今まで最も高い点数が取れるよう、目標を決めてテスト勉強に臨めると良いと思います。

話は変わりますが、本日、この後多目的ホールで図書委員会による発表があります。多少狭いかもしれません、集中して聞きましょう。

平成26年11月18日(火)

図書委員のみなさん。昨日の集会、ありがとうございました。昨日の集会で図書委員さんが紹介してくださった本にはとても興味がわきました。図書室ではためになる本から今話題の本までたくさんの本を取り揃えて下さっています。読みたい一冊がきっとみつかるとおもいます。もっともっとたくさんの本に触れていきましょう。

話は変わりますが、本日は避難訓練があります。いつおこるか分からぬ事態に備えて真剣に臨みましょう。

また、起震車体験や放水などは貴重な経験だと思います。わざわざ来て下さる消防の方への感謝の気持ちを態度に表せると良いですね。

平成26年11月19日(水)

みなさんこんにちは。生徒会プロローグの時間です。

昨日は避難訓練がありました。皆さんはしっかりと訓練に臨めましたか、教頭先生がおっしゃっていたように自分の命は自分で守るべきだとおもいます。いつおこるかわからぬ事態に備えてその事を常に頭において行動できるようにしましょう。

また、昨日行った消火体験や起震車体験はとても貴重な体験だったと思います。この体験を活かして、もし本当に災害が起きたときでも落ち着いて行動できるようにしましょう

話は変わりますが最近さらに冷え込んでいます。体調管理には気をつけましょう。

これで生徒会プロローグを終わりにします。

平成26年11月20日(木)

みなさん、こんにちは。生徒会プロローグの時間です。

先日来年度の生徒会選挙の立候補が〆切られました。演説ができるように、また自分の意思が相手に伝わるように準備を万全にして臨めるようにしましょう。

今回選ぶ側になった人も、今後公約などが発表されていくので当日までに確認しておくとよいのではないでしょうか。生徒会選挙は今後の東中を中心となって引っ張っていく人たちを決める重要な選挙です。生半可な気持ちで参加せず、立候補者の思いを受け止めて投票できるとよいと思います。

話は変わりますが、3年生は今日の6時間目に、学校保健委員会が開かれます。発表している人の話を集中して聞きましょう。これで生徒会プロローグを終わりにします。

平成26年11月21日(金)

期末テストまで1週間を切りました。テスト勉強やワークは進んでいますか？ 今回は9教科なので復習はとても大変だと思いますが、計画表どおりできるといいですね。日課も冬時間なので、3年生だけではなく、1・2年生も比較的帰るのが早いです。家に帰ったからの時間を有意義に使いましょう。また、おとといから学習強調習慣に入ったので、授業もしっかりと受けましょう。

話は変わりますが、最近どんどん気温が低くなり、いよいよ冬に近づいてきました。セーターを着ていても寒く感じる事がしばしばあります。また、空気も乾燥し、風邪をひきやすい環境になっています。少し体調がすぐれないかな、と感じている人は、無理せずにしっかりと休みましょう。